

《单词百科:radioimmunoassay是什么意思?radioimmunoassay怎么发音?radioimmunoassay的解释和用法》

英语单词radioimmunoassay是什么意思?radioimmunoassay怎么读?radioimmunoassay怎么发音?简答网为您整理了radioimmunoassay的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



radioimmunoassay怎么读

radioimmunoassay的读音:[re d mju:n 'æse]

radioimmunoassay的意思

1、n.放射性免疫测定;

radioimmunoassay的双语例句

1、Plasma adrenocorticotropin (ACTH) and corticosterone (CS) concentrations were determined by radioimmunoassay.

放射免疫法测定血浆促肾上腺皮质激素 (adrenocorticotropin,ACTH) 和皮质酮 (corticosterone,CS) 的浓度.

2、 Antidiuretic hormone (ADH) radioimmunoassay (RIA) Kit was researched using the anti-ADH serum.

采用自制的 抗 利尿激素 (ADH) 血清,研制了ADH放免药盒 (RIAKit).

3、 Methods Immunohistochemical technique, image analysis, radioimmunoassay and Western blotting were used.

方法采用免疫组织化学技术、 图像分析、 放射免疫和免疫印迹法.

4、 AN IMPROVED RADIOIMMUNOASSAY FOR PLASMA LUTEINIZING HORMONE IN BACTRIAN CAMEL (CAMELUS BACTRIANUS)

一种改良的双峰驼血浆促黄体素放射免疫分析方法 (英文)

5、 Ln in AT culture medium was determined by radioimmunoassay (RIA) .

用放射免疫测定法测AT培养上清液中 Ln 的含量.

6、 A radioimmunoassay of CPI (CPI-RIA) was developed with the secondantibody-PEG method.

为了定量测定CPI,我们建立了CPI的放射免疫分析方法.

7、 Methods Determinations of hormones were carried out by radioimmunoassay.

方法主要用放射免疫法测定激素水平.

8、 Rapid detection of sulfonamides in eel by Charm II Radioimmunoassay was studied.

本文探讨应用CharmII放射免疫分析方法检测鳗鱼中磺胺类药物残留.

9、 Recent advances in reproductive endocrinology are primarily due to the development of radioimmunoassay.

最近取得的生殖内分泌研究成果,主要是由于放射免疫分析的进展.

10、 Objective To compare the test qualities between electrochemiluminescence immunoassay (ECLI) and Radioimmunoassay.

目的比较放射免疫分析与 电化学发光 免疫法两种方法的检测质量.

11、 The serum levels of NSE were determined by radioimmunoassay.

以免疫放射法监测患者的血清NSE水平.

12、 GCF IL-6 was measured by ^{125}I radioimmunoassay (RIA).

应用放射免疫分析法检测 GCF 中IL - 6的含量.

13、 The plasma concentration of Renin , Ang II and ALD were measured by the method of radioimmunoassay (RIA).

应用放射免疫方法 (RIA) 测定清晨空腹卧位循环血浆PRA、Ang、Ald浓度.

14、 Methods: The content of EGF in serum and urine was determined radioimmunoassay.

方法: 应用放射免疫法分别检测血清及尿液中EGF含量.

15、 METHOD : Radioimmunoassay was used to measure the AVP content.

用放射免疫法测定AVP含量.

以上是简答网为您整理的radioimmunoassay怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于radioimmunoassay的用法、radioimmunoassay的释义、radioimmunoassay的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/radioimmunoassay>